

## Information der Geschäftsleitung – Update zur aktuellen Situation

---

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

«Die Schweiz ist aufgeblüht», hat an der Pressekonferenz von vergangendem Mittwoch Bundespräsidentin Simonetta Sommaruga sichtlich erfreut erklärt. Wir freuen uns ebenso über die Lockerungen, die uns ab 6. Juni wieder etwas mehr Freiheiten ermöglichen:

- Spontane Treffen sind bis zu 30 Personen möglich.
- Veranstaltungen und Anlässe sind unter Einhaltung der Schutzmassnahmen bis zu 300 Personen gestattet.
- Theater, Kinos, Zoos und Schwimmbäder werden geöffnet.
- Bergbahnen, Campingplätze und Freizeitbetriebe sind wieder in Betrieb.

Der Bundesrat empfiehlt weiterhin, wo möglich, freiwillig ins Homeoffice auszuweichen, um den öffentlichen Verkehr zu entlasten. Dies wollen wir bei Schulthess sicher bis Ende Juni umsetzen. Wir haben mit dieser Arbeitsform gute Erfahrungen gemacht, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter arbeiten sehr produktiv, und die technischen Mittel funktionieren hervorragend.

Wir werden selbstverständlich die vom BAG definierten Regeln konsequent einhalten:

- Abstand zwischen einzelnen Personengruppen von 2 Metern
- Regelmässiges Händewaschen und -desinfizieren

Mit dem Geschäftsgang sind wir trotz Corona sehr zufrieden. Das ermöglicht uns, die Kurzarbeit per 1. Juni 2020 zu beenden. Danke Ihnen allen für Ihre Flexibilität und das Mittragen der Massnahmen. Wir sind stolz auf unsere Schulthess-Crew!

Freuen wir uns nun über die «neue Normalität». Wir bleiben dabei aber aufmerksam und vorsichtig. Schauen Sie weiterhin gut zu sich und bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüsse



Thomas Marder  
CEO



Martin Keller  
CFO und Leiter Personal